



# KWS

## KWS



7, rue de MARTINVAL  
59246 MONS-EN-PEVELE

03 22 79 40 10

audrey.deram@kws.com

www.kws.fr

Twitter® KWS Group  
Facebook® KWSFRANCE



FRANCE / FRANCE

### KWS : ENTREPRISE FAMILIALE

Depuis plus de 160 ans, KWS est une entreprise familiale autonome et indépendante centrée sur la sélection des plantes ainsi que la production et vente de semences.

KWS met à profit les plus récentes méthodes de sélection pour améliorer sans cesse aussi bien les rendements que les résistances aux maladies, ravageurs et facteurs de stress abiotique.

Toujours plus compétitive, retrouvez la gamme céréales d'hiver KWS :

- ✓ Toujours plus performante en blé tendre avec KWS EXTASE, KWS ULTIM et KWS SPHERE, variétés recommandées par la Meunerie Française
- ✓ Toujours plus diversifiée en orges avec KWS FARO, variété préférée par le CBMO
- ✓ Toujours leader en avoine d'hiver
- ✓ Toujours plus innovante en seigle, avec notre gamme PollenPlus®

### KWS : FAMILY BUSINESS

*For more than 160 years, KWS is an independent and family-run company focusing on breeding, production, and seed sales.*

*KWS builds on the most recent breeding methods to improve continuously the yields, the disease resistance, insect pests and abiotic stress factors.*

*Check out our range of more and more competitive winter cereals:*

- ✓ *More efficient with winter wheat KWS EXTASE, KWS ULTIM and KWS SPHERE preferred varieties by the French Milling institute*
- ✓ *More varied with winter barley KWS FARO, preferred variety at CBMO*
- ✓ *Still market leader with winter oat*
- ✓ *More innovative with rye, thanks to our PollenPlus® range*